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 1. Haupt- und Finanzausschuss Ö Zur vorbereitenden 

Beschlussfassung 
 2. Kreistag Ö Zur abschließenden 

Beschlussfassung  

Betreff: Breitbandversorgung im Landkreis Darmstadt-Dieburg vs. LTE Long 
Term Evolution - Antrag FW 

 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Kreisausschuss wird beauftragt sich über das Verfahren LTE Long Term Evolution sachkundig 
zu machen und mit verschiedenen Netzbetreibern (z.B. Telecom und Vodafon), die schon an diesem 
G4-Netz arbeiten, Gespräche zu führen. 
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Begründung: 
 
Ziel soll sein, an der Stelle der Breitbandversorgung/-verkabelung, verbunden mit sehr hohen 
Investitionskosten und immer noch niedriger Geschwindigkeit einen Schritt in die Zukunft zu 
machen und wirklich ,,Bestausgestattester Landkreis der Bundesrepublik zu sein." 
Dieses neue Netzverfahren wird bereits in einigen Bereichen Skandinaviens erfolgreich eingesetzt 
und etliche Netzbetreiber arbeiten daran G4 noch leistungsfähiger zu machen. 
 
Aus dem DE vom 22. Januar 2010 „Kreisspitze rückt in Krise zusammen" 
Wir Landrat Schellhaas zitiert: 
„Mit dem RP abgesprochen sei, dass alle 23 Landkreiskommunen eine Breitbandversorgung 
erhalten, kündigte Schellhaas an. Da man den großen Netzbetreibern nicht vertraue, müsse man 
selbst handeln. Er rechne mit einem „Riesenbrocken" und nannte die Zahl von „über den Daumen" 
50 Millionen Euro. Dies sei man dem Ruf schuldig, bestausgestatteter Landkreis der 
Bundesrepublik zu sein." 
 
 
 


